



Pièces	4 Pièces
Superficie	145 m²
Référence	6874
Prix	3 390 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes californie nous vous proposons en exclusivite ce luxueux appartement situé au Cœur de ce quartier résidentiel de la californie, totalement au calme, dans la prestigieuse résidence "le valetta" qui bénéficie d'un splendide parc avec piscine, tennis, salle de fitness et d'une réception 24h/24h avec une navette exclusive. Dans cette résidence totalement sécurisé, cet exceptionnel appartement de 4 pièces en étage élevé, d'une surface de 145 m2 vous offre une vue à 180 ° sur la mer et les îles de Lérins, il se distingue aussi par la qualité de ses finitions de grande qualité et ses ...

Cannes californie we are offering you this exclusive luxury flat located in the heart of the residential area of la californie, in a totally peaceful setting, in the prestigious "le valetta" residence, which boasts splendid grounds with swimming pool, tennis court, fitness room and 24-hour reception with exclusive shuttle service. This exceptional and rare 145 m2 4-room flat on a high floor in this fully-secured residence boasts 180° views of the sea and the Lérins islands, and is distinguished by its high-quality finishes and top-of-the-range features. It comprises an entrance hall with ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

